
質問者 質問項目

長瀬　たけし
（自由民主党）

[発言方式：一問一答]
１　「表現の不自由展　神戸」について
２　ひょうごプレミアム芸術デーについて
（１）昨年度の取組の評価について
（２）誰もが芸術文化に触れ合う機会の充実について

質問者 質問項目

長崎　寛親
（維新の会）

[発言方式：一括]
１　管理者不明橋の対策について
２　高齢者の交通事故防止について
３　IR事業におけるギャンブル等依存症対策について
４　安否不明者及び行方不明者について
５　尼崎21世紀の森構想における尼崎の森中央緑地の集客対策について
６　兵庫県下公立小・中学校の教員不足問題について
７　多様な人材の確保について

質問者 質問項目

谷井　いさお
（公明党）

[発言方式：一問一答]
１　自転車ヘルメット購入費補助制度の創設について
２　性犯罪被害者支援機関等の協定締結について
３　不適切保育の防止策の強化について
４　緊急小口資金特例貸付における償還困難者への対応について
５　尼崎臨海部の整備と尼崎フェニックス事業用地への企業誘致について
６　暴力団事務所の新設防止策について

質問者 質問項目

北上　あきひと
（ひょうご県民連合）

[発言方式：一括]
１　頻発する特殊詐欺と「闇バイト」への対策について
２　ギャンブル等依存症対策の一層の強化について
３　社会情勢を踏まえた多様な生涯学習施策の展開について
４　不登校特例校開設などのすべての子どもたちの教育機会確保に向けた取組について
５　こども家庭センターの職員確保について
６　県道の幅員狭小及び視距困難箇所の改良について
７　ひょうご家計応援キャンペーン　プレミアム付デジタル券について

質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　こども家庭庁発足に対応した兵庫県における子ども政策について
２　フィンランドのネウボラを参考にした子育て支援について

３　精神的な病気で休職する教員について
４　学校における子どもの自殺対策について
５　発達障害の可能性のある子どもへの対応について
６　パートナーシップ制度について

７　プラスチック廃棄物について
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北浜　みどり
（自由民主党）


